



Deutsch – Gebrauchs- und Pflegehinweise – Thermobehälter mit Löffel

Vor dem ersten Gebrauch

- Spülen Sie den Thermobehälter vor der ersten Nutzung gründlich mit warmem Wasser und etwas Spülmittel aus.
- Um die beste Isolierleistung zu erzielen und Materialspannungen zu vermeiden, sollte der Behälter vorab mit warmem oder kaltem Wasser temperiert werden.

Warmhalten

- Heiße Lebensmittel bleiben länger warm, wenn Sie den Thermobehälter vor dem Befüllen mit heißem Wasser ausspülen. Lassen Sie das Wasser ca. 5 Minuten im Behälter und gießen Sie es anschließend aus, bevor Sie die Lebensmittel einfüllen. Der Behälter hält bis zu 6 Stunden warm.

Kalthalten

- Kalte Lebensmittel bleiben länger kühl, wenn Sie den Thermobehälter vorab mit kaltem Wasser ausspülen. Nach etwa 5 Minuten das Wasser ausgießen und erst dann die Lebensmittel einfüllen.

Befüllen

- Befüllen Sie den Thermobehälter maximal bis etwa 4 cm unter den Rand.
- Der Schraubverschluss sollte nicht in die Flüssigkeit eintauchen.

Hinweise

- Setzen Sie dem Thermobehälter keinen extremen Temperaturwechseln aus.
- Der Deckel ist nicht vollständig auslaufsicher – transportieren Sie den Becher stets aufrecht.
- Zum Vorwärmen niemals Mikrowelle oder Backofen verwenden.
- Zum Vorkühlen niemals ins Gefrierfach legen.
- Stellen Sie den Thermobehälter nicht auf heiße Herdplatten oder andere Wärmequellen.
- Nicht geeignet für warme, milchhaltige Baby- oder Kindernahrung, da bei längerer Aufbewahrung Keime entstehen können.
- Nicht einfrieren und nicht in der Mikrowelle verwenden.
- Um Verbrühungen zu vermeiden, nicht unmittelbar nach dem Einfüllen essen/trinken.
- Bei kohlenensäurehaltigen Lebensmitteln kann sich Druck im Inneren aufbauen, was zu Undichtigkeiten führen kann.
- Reinigen Sie den Thermobehälter regelmäßig.

Reinigung

- In der Regel reicht das Ausspülen mit warmem Wasser und etwas Spülmittel.
- Keine harten, scharfkantigen Bürsten oder scheuernden Reinigungsmittel benutzen.
- Nach der Reinigung gründlich ausspülen.
- Edelstahlbehälter ist spülmaschinengeeignet.

Aufbewahrung

- Bewahren Sie den Thermobehälter mit geöffnetem Deckel auf, damit er vollständig trocknen kann.





English – Instructions for use and care – Thermal container with spoon

Before first use

- Rinse the thermos container thoroughly with warm water and a little washing-up liquid before first use.
- To achieve the best insulation performance and avoid material stress, the container should be tempered in advance with warm or cold water.

Keeping warm

- Hot food stays warm longer if you rinse the thermos container with hot water before filling it. Leave the water in the container for about 5 minutes and then pour it out before adding the food. The container keeps food warm for up to 6 hours.

Keeping food cold

- Cold food stays cool longer if you rinse the thermos container with cold water beforehand. After about 5 minutes, pour out the water and then add the food.

Filling

- Fill the thermos container to a maximum of about 4 cm below the rim.
- The screw cap should not be immersed in the liquid.

Notes

- Do not expose the thermos container to extreme temperature changes.
- The lid is not completely leak-proof – always transport the cup in an upright position.
- Never use a microwave or oven to preheat the container.
- Never place in the freezer compartment for pre-cooling.
- Do not place the thermal container on hot hob plates or other heat sources.
- Not suitable for warm, milk-based baby or children's food, as germs can develop during prolonged storage.
- Do not freeze and do not use in the microwave.
- To avoid scalding, do not eat/drink immediately after filling.
- Pressure can build up inside carbonated foods, which can lead to leaks.
- Clean the thermos container regularly.

Cleaning

- Rinsing with warm water and a little washing-up liquid is usually sufficient.
- Do not use hard, sharp-edged brushes or abrasive cleaning agents.
- Rinse thoroughly after cleaning.
- Stainless steel container is dishwasher safe.

Storage

- Store the thermos container with the lid open so that it can dry completely.

